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Под занавес мероприятия глава Омского Прииртышья и не скрывал, что формат
общения с местной прессой ему очень понравился, судя по
всему, многочисленным представителям СМИ – тоже…

      

 

  

 

  

/материал находится на редактировании

  

и оформлении/

  

 1 / 2



В Омске прошла пресс-конференция… журналистов для… губернатора Виталия Хоценко!

Автор: Administrator
12.01.2024 23:52

 2 / 2


